



No importa quién sea el candidato, Morena ya camina sin corazón: PAN

En el Partido Acción Nacional pregonan que Morena camina sin corazón; que van al 2024 débiles, después de que les "arrebataron" la Ciudad de México; que las cartas presidenciables del PAN sí están unidas y que aquí, nadie se enfrasca con un aplausómetro. Que sin importar quién se quede con la candidatura, nadie amaga, se doblega ni cambia de camiseta.

Acción Nacional arrancó la contienda presidencial con los foros "Cambiemos México ¡sí hay de otra!", una pasarela de sus aspirantes que ya tienen experiencia gobernando: de Yucatán, Mauricio Vila; de Chihuahua, María Eugenia *Maru* Campos; el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel y el diputado Juan Carlos Romero Hicks, además del gobernador de Querétaro, Mauricio Kuri, quien no pudo asistir y envió un mensaje grabado.

https://www.milenio.com/politica/importa-candidato-morena-camina-corazon-pan